<u>Le Conseil de la fédération annonce la lauréate du Prix d'alphabétisation 2018 pour la Saskatchewan</u>

Madame Judy Craig, de la bibliothèque publique de Regina, est la lauréate du Prix d'alphabétisation 2018 du Conseil de la fédération.

« Au nom du premier ministre Scott Moe et du gouvernement de la Saskatchewan, je tiens à féliciter Judy pour ce prix bien mérité qui souligne son leadership pour le développement et le renforcement de la littératie familiale en Saskatchewan », a déclaré M. Gordon Wyant, vicepremier ministre et ministre de l'Éducation. « Ce sera un réel plaisir de lui remettre ce prix lors de l'événement officiel qui aura lieu cet automne. »

Cette année, nous rendons hommage au leadership dont a fait preuve Judy au cours des 35 dernières années à la bibliothèque publique de Regina en faisant la promotion de l'alphabétisation en milieu familial, en incitant la participation des éducateurs de prématernelle, des familles et des enfants, en leur faisant connaître la bibliothèque et en leur proposant des ressources pour favoriser l'alphabétisation. Ce prix souligne aussi son appui à l'alphabétisation des familles de nouveaux arrivants, son mentorat auprès des intervenants de littératie familiale ainsi que l'accès à l'information qu'elle a rendu possible pour des centaines de familles et d'organismes communautaires.

« Je tiens à remercier le ministère de l'Éducation et le gouvernement de la Saskatchewan pour cet hommage. Mon travail à la bibliothèque publique de Regina, qui m'a permis d'offrir des services de littératie aux jeunes, aux personnes âgées et aux familles, a été une grande aventure privilégiée », a affirmé la lauréate 2018 Judy Craig. « Ce fut pour moi un plaisir de voir les enfants et les familles s'épanouir et les nouveaux Canadiens s'intégrer dans un nouveau pays et une nouvelle culture. »

En 2004-2005, les premiers ministres du Conseil de la fédération ont créé un prix remis chaque année qui souligne les contributions exceptionnelles, les pratiques novatrices et l'excellence en littératie dans chaque province et territoire canadien. La Saskatchewan honore les champions de la littératie et de l'alphabétisation en attirant l'attention sur une catégorie distincte d'intervenants tous les deux ans, attribuant tour à tour le prix à des apprenants débutants, à des bénévoles et à des professionnels dans ce domaine. En 2018, le Prix d'alphabétisation pour notre province rend hommage à un chef de file exceptionnel en littératie familiale.

Pour de plus amples renseignements sur le Prix et pour obtenir la liste des lauréats précédents pour la Saskatchewan, veuillez visiter la page Web : http://www.saskatchewan.ca/bonjour/honours-and-awards/council-of-the-federation-literacy-

award.

Pour de plus amples renseignements sur le Conseil de la fédération, consultez le site http://www.pmprovincesterritoires.ca.

-30-

Renseignements:

Chris Hodges Ministère de l'Éducation Regina

Téléphone : 306-787-1069

Courriel: chris.hodges@gov.sk.ca